
 

 

 

 

Perchè abbiamo scelto NurSind  

Come tanti altri Infermieri io, Filippo, e le mie colleghe Anna e Tatiana, siamo rimasti profondamente delusi da tutte 

le attuali sigle presenti nella nostra Azienda Ospedaliera San Paolo di Milano, non da ultimo per non aver lottato al 

fine di evitare un turno deleterio quale 1-1-2-2-R-N-N-S-R-R.  

Ci siamo prodigati, insieme ad altri colleghi, per evitare l’applicazione di questo turno cercando di proporne un altro; 

il turno che noi proponevamo poteva comportare una riorganizzazione dei reparti, ma un carico di lavoro minore. 

Ci abbiamo messo la faccia davanti ai Direttori, Generale e Sanitario, nel proporre questo turno che ha raccolto oltre 

la metà delle firme del personale turnista. Ci siamo spesi ed esposti, in qualità di semplici Lavoratori, intervenendo 

con risolutezza alle ultime riunioni della RSU Aziendale e dissentendo dalle decisioni di quest’ultima.  

Per la questione relativa alla Turnistica molti colleghi, purtroppo, sono stati “distolti” in primis dalla RSU e, poi, dalla 

convinzione che sarebbe stato applicato il turno 1-2-N-S-R, cosa di fatto mai avvenuta.  

Io, Filippo, non sono mai stato iscritto a nessuno di questi sindacati, semplicemente (e non sbagliavo) perché ho 

sempre visto soltanto una sorta di modo di auto-tutelarsi.  

A me e alle stesse colleghe sono arrivate delle proposte “indecenti”: ci è stato chiesto più volte, ricorrendo a varie 

forme di persuasione, di entrare a far parte proprio di uno di quei sindacati contro i quali ci eravamo scontrati e 

verso i quali avevamo espresso il nostro disappunto.  

Ovviamente abbiamo declinato, perché quello che abbiamo fatto lo abbiamo fatto per Noi, Noi Lavoratori, Noi 

Infermieri, e di certo non per uno scopo.  

Avendo avuto modo di seguire sui Social lo svolgimento del 6° Congresso Nazionale del NurSind abbiamo sentito che 

una vera alternativa poteva davvero esserci! Abbiamo pensato che vale ancora la pena di lottare per i propri principi 

che poi sono gli stessi che contraddistinguono il NurSind.  Perciò ci siamo attivati per portare questo Sindacato 

all’interno del nostro ospedale.  

Crediamo che NurSind sia lo strumento adatto per tutti quegli Infermieri che come Noi vogliono essere l’alternativa 

al solito sindacalismo.  

Far valere la nostra categoria e coinvolgere colleghi e colleghe con iniziative valide, al fine di migliorare il Nostro 

Lavoro, la Nostra Professione è ciò che ci preme, più di ogni altra cosa.   

Speriamo di poter fare grandi cose e di recuperare la fiducia di tutti coloro che, delusi, hanno disdettato la propria 

adesione agli altri sindacati.  

Senza peccare di presunzione, riteniamo di avere un altro tipo di vedute e di obiettivi. Noi siamo per il fare e il dire le 

cose come stanno, senza illudere nessuno. E vogliamo dimostrarvelo!  

 

Filippo Errante, Anna Bersan, Tatiana Refaldi   

Segretaria NurSind A.O. San Paolo di Milano 



 

 

 

 


